

Fecha 08.02.2009	Sección Ciudad	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

Rechazan residuos para minas

El Jefe Delegacional en Álvaro Obregón, Leonel Luna, descartó rellenar minas de esa demarcación con residuos de la construcción.

“Hemos consultado con los técnicos de la Delegación y del Instituto Politécnico Nacional y el pavimento asfáltico no es el adecuado para rellenar minas”, apuntó el funcionario.

El secretario de Obras, Jorge

Arganis, anunció el jueves que el gobierno capitalino acatará la petición de la **Conagua** y dejó de recibir escombros en Bordo Poniente, por lo que se destinará a cubrir oquedades.

“No tenemos con precisión un proyecto que nos diga que ese producto de demolición puede ser utilizado en las minas”, subrayó Luna.

